
  

   学校だより   －心豊かに挑戦する二日比っ子の育成－ 

 

 

 

          －元気に登校 笑顔で下校 － 

       令和６年７月１６日      中学校区一貫教育校園 玉野市立第二日比小学校 

交通安全指導 いつもありがとうございます 

 お忙しい中、保護者の皆様には、交通当番の実施や感想の提出をありがとうございました。保護者の皆様

やボランティアの皆様の見守りと声かけのおかげで、交通安全に気をつけながら登下校したり地域でのあい

さつの声も大きくなってきたりしているようです。いただいたご意見を校内で共有し、交通安全指導やあい

さつ指導にいかしています。安全ボランティアの方や地域の方の見守りも、とてもありがたいです。いつも

本当にありがとうございます。暑い日が続いています。無理のない範囲での見守りをお願いいたします 

 

  

1学期交通当番実施後の感想より（一部をご紹介） 

  【良かったところ】 

◇「おかえり」と声をかけると、「ただいま」と恥ずかしそうに返してくれました。 

◇横断歩道を渡る時、左右を確認して渡れていました。中には、手を挙げて渡る子もいました。 

◇元気よくあいさつをしてくれました。交差点では、みんなで声をかけあって渡っていました。この調子で 1 年 

 間過ごしてほしいと思いました。 

◇雨の降る朝でしたが、傘をさしながら道の端をきちんと並んで歩けていました。子供の方から元気な「おはよ

うございます」が聞けて嬉しかったです。 

◇大きな声であいさつをすると、大きな声のあいさつが返ってきました。 

◇あいさつがしっかりできていて感心しました。中には児童からのあいさつも聞けました。一列に並んで 

登校できていましたが、車道をふらふらと歩いている子もいたので、注意しています。 

◇みんなしっかりあいさつができている。交通ルールがしっかり守れている。 

◇前回よりもあいさつをしっかりしてくれる子が増えたように感じました。 

◇一列に並んで、白線の内側を意識して歩いていました。小雨の降る中、元気に「行ってきます」とあいさ 

つをしてくれました。 

◇みんな歩道橋を渡って帰れていました。 

◇時間を守り、安全な道を選んで歩き、マナーを守ってバスに乗車していました。お互いへのあいさつも気

持ちよくできました。 

【気をつけてほしいところ】 

◆明神橋の辺りは、一時停止しない車やスピードを出す車が多く、危ないなと思います。 

◆白いフェンスを乗り越えて歩道ではない所を歩いていたので注意しました。 

◆歩道ではなく、川沿いを歩いている児童がいたため注意しました。 

◆走っていた子が転び、けがをしてしまった。 

◆猪出没の情報がある中、子供達は集団で下校していました。道いっぱいに広がって歩いている傾向があり

ました。 

ボランティアの方への感謝の言葉も寄せていただきました。 

 

安全に気をつけて 
 今年度も、「玉野交通安全協会日比支部」様から、３年生の子どもたちに

ヘルメットを贈呈していただきました。自分にぴったりのサイズ、好きな色

のヘルメットをいただき、大喜びしました。第二日比小学校の子どもたちは、

３年生の時にヘルメットを毎年寄贈していただいています。ヘルメットをか

ぶって自転車に乗るよう、ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。 

◇登校に時間がかかっている班がありますが、ボランティアの方が最後まで見守ってださっており、感
謝です。 

◇ボランティアの方は子供達の名前も覚えて声をかけてくださるので、ありがたいです。 

◇とても暑い日でしたが、みんな元気にあいさつしてくれました。ボランティアの方に本当に感謝して
います。とても安心できております。 


